
REUNIÓN DE LA COMISION ACADEMICA DEL MÁSTER EN ESTUDIOS DE ASIA ORIENTAL UGR 

07 de junio de 2021 

 

Se reúne virtualmente la Comisión Académica del Máster en Estudios de Asia Oriental el día 07 de 
junio de 2021 las 9:00 horas, con el siguiente orden del día: 

1) Informe del coordinador 
2) Propuesta y aprobación, si procede, de la incorporación de la profesora Sara Rovira-Esteva 

para sustituir al profesor Zhang Zheng Quan para hacerse cargo de la materia de El léxico del 
chino moderno y su adquisición 

3) Planteamiento y aprobación de las modalidades de entrega y defensa de TFM 
4) Ruegos y preguntas 

 

1. Informe del coordinador 
 

El Coordinador informa sobre el proceso de elaboración, validación y aprobación de las Guías 
Docentes de Máster (comisiones académicas), que comenzarán el 28 de junio y culminarán el 25 de 
julio 2021, pero que deberán estar aprobadas por la Comisión Académica antes del 18 de julio, fecha 
en la que el Coordinador debe dejar validadas las guías. 

Por otro lado, informa también de que hay programada una reunión con el coordinador del Máster 
de Profesorado (MAES), Antonio Moreno Verdejo, sobre el cambio de cuatrimestre de algunas 
asignaturas del itinerario de lengua, literatura y cultura chinas (del segundo al primer cuatrimestre), 
así como sobre el traslado de la materia de iniciación a la investigación en EAO de noviembre a enero 
para que el estudiantado esté ya iniciado en la tareas de realización del Trabajo Fin de Máster a la 
hora de cursar esta asignatura.  

Informa, asimismo, de los problemas planteados respecto a la incorporación de Soraya Ruiz Peñalver 
al máster. La Comisión de Rama no acepta su inclusión en el máster por no tener perfil de Asia Oriental. 
Se ha reclamado una última vez a principios de mayo. Estamos esperando resolución a dicha 
reclamación. 

Por último, la profesora Chiara Olivieri ha solicitado cambiar Geografía II del 1º C al 2º C por una 
estancia de investigación. Desde el punto de vista académico es difícil de justificar ante la Comisión 
de Rama. Si se solicita cambio aprovechando el cambio estratégico de materias de chino al 1º C, podría 
funcionar, pero después sería difícil volver al 1º C. La profesora Alicia Relinque considera que no se 
debe penalizar a jóvenes investigadores que desean seguir investigando, por lo que apoya la opción 
de solicitar el cambio de semestre. Los demás asistentes se muestran de acuerdo, por lo que se 
resuelve intentar gestionar dicho cambio.  

 

2. Propuesta y aprobación, si procede, de la incorporación de la profesora Sara Rovira-Esteva 

para sustituir al profesor Zhang Zheng Quan para hacerse cargo de la materia de El léxico del chino 

moderno y su adquisición 
 

Ante la decisión del profesor Zhang Zheng Quan de jubilarse al final de este curso académico, queda 
pendiente de asignación la docencia de la materia “El léxico del chino moderno y su adquisición”.  

Se propone la reincorporación al máster de la profesora Sara Rovira-Esteva, de la Universidad 
Autónoma de Barcelona, para que se haga cargo de la misma.  

Se aprueba por asentimiento.  

 

3. Planteamiento y aprobación de las modalidades de entrega y defensa de TFM 
  
El coordinador informa de que el estudiantado ha solicitado que se aclare en qué modalidad se va a 
llevar a cabo tanto la entrega como la defensa de los Trabajos Fin de Máster, habida cuenta de la 



situación de incertidumbre sanitaria que aún se vive y el hecho de que gran parte del estudiantado se 
encuentre fuera de Granada. 

Tras consultar la normativa respecto a la obligatoriedad o no de realizar las defensas de forma 
presencial, se constata que dicha normativa recomienda, pero no obliga, la realización de dichas 
actividades académicas de forma presencial. Por ello, en consideración a las peticiones del 
estudiantado a través de su delegada, Lucía Rodríguez, se resuelve lo siguiente: 

a) Los TFM serán entregados por el/la tutorando/a en formato digital (PDF) al Coordinador del 
Máster a través del correo electrónico, con una copia al tutor/a. Asimismo, el tutor/a enviará 
también al Coordinador del máster el “Informe del tutor” en los plazos establecidos. 

b) La defensa se realizará en modalidad telemática mediante la plataforma Google Meet, Zoom 
o similar.  
 
 

4. Ruegos y preguntas 
 

La delegada de estudiantes, Lucía Rodríguez, plantea que algunos compañeros y compañeras se 
encuentran con mucha incertidumbre porque en el caso de no haberse presentado a la convocatoria 
ordinaria no tienen información sobre cómo se va a llevar a cabo la evaluación extraordinaria, así 
como las fechas de entrega de trabajos y cierres de actas. El Coordinador responde que se informará 
sobre lo establecido en general sobre el calendario del máster en relación a las fechas de evaluación 
y entrega de actas, y se compromete a enviar una circular al profesorado para que informen 
adecuadamente al alumnado sobre el sistema de evaluación que se llevará a cabo en la convocatoria 
extraordinaria. 

Por otro lado, la delegada traslada la queja del estudiantado de que todavía hay notas y calificaciones 
de algunas asignaturas sin publicar o comunicar al alumnado, y solicita que esta información se 
comparta a la mayor brevedad para poder revisar las notas. El Coordinador toma nota y se 
compromete también a investigar qué profesores tienen pendiente la publicación de las calificaciones 
e instarles a que lo hagan lo antes posible. 

Al no haber más ruegos ni preguntas, la reunión se cierra a las 10:30 horas del día 07 de junio de 2021. 

 

 

 En Granada, día 07 de junio de 2021. 

 

 

 Masao Javier López Sako 

 Coordinador 

 


